

Documentation sur la Révolution dans l'Eglise

Dieu existe, la Trinité étant Dieu a déjà gagné et maintenant il veut exalter la Vierge dans l'histoire, il l'a fait savoir à Fatima: «Dieu veut établir dans le monde la dévotion à mon Cœur Immaculé»

Dir. resp. Redaz., p. Giulio Maria Tam.

«Et nous aussi nous avons choisi d'être contre-révolutionnaires» Mgr Lefebvre, retraite sacerdotale, Ecône 1000 Ecône 1990

Texte original de l'exorcisme de Léon XIII. «Là où est établi le Siège du bienheureux Pierre... là ils ont mis le trône abominable de leur impiété. »



Maintenant, le pape change aussi la papauté

le Document «L'Évêque de Rome» du 13 juin 2024.

Il s'agit du premier plan-programme méthodique visant à modifier la Primauté du pape dans les années à venir.

Le pape François a fait publier le document de 147 pages par le Dicastère pour la promotion de l'unité des chrétiens et l'a approuvé.

Le texte intégral peut être consulté sur le site du Vatican. Lisez, ici nous vous donnons, en résumé, les citations les plus importantes.

Le texte est divisé en trois parties : les résultats de « décennies » de dialogue entre catholiques et orthodoxes et protestants, écoutant leurs demandes pour trouver un accord; ensuite le Dicastère fait sa «Synthèse»; et enfin le Dicastère fait des propositions pour une primauté acceptée par tous les « chrétiens ».

Voici les idées les plus subversives :

« n° **132.** note 25. **Une** Première partie : «Introduction... Compléter les définitions de Vatican I... perspective similaire a été appelant à une «conversion pastorale» de la papauté... 48. Vatican I a enseigné formulée par Joseph Ratzinger, que la primaté de l'évê en la Papauté... 48. Vatican I a enseigné que la primauté de l'évêque de Rome a été instituée «de iure divino

49. Certains dialogues théologiques ont réfléchi... 52. A la fois « de jure divino » et « de jure hmano ...

59. Conformément à l'appel de certains théologiens pour une 'relecture' ou une 're-réception' du Concile Vatican I...59. Note 13, Par exemple <u>J. Ratzinger</u>: «Même les dogmes et les déclarations individuelles des Conciles ne doivent pas être compris de manière isolée, mais dans le processus de <u>relecture dogmatique et historique</u>...» 61. Les résultats de Vatican I doivent être lus dans le lumière des affirmations de Vatican



II... 69. L'infaillibilité... offre quelques corrections importantes... 72. L'infaillibilité doit être examinée plus avant... Vatican II a complété Vatican I...91. La réponse rappelle les paroles du cardinal Ratzinger d'alors: « En ce qui concerne la doctrine de la primauté, Rome ne doit pas attendre de l'Orient plus que ce qui a été formulé et vécu au cours <u>du </u> premier millénaire»... 69. L'évêque de Rome était donc le «protos» parmi les patriarches ... 99. Mais le premier (protos) ne peut rien faire sans le consentement de tous ... 106. Le pape pouvait le faire en convoquant et en présidant des synodes, en afin que toute l'Église puisse délibérer sur les questions. [L'application était le Synode de 2024]...
112. Interdépendance entre la primauté et la conciliarité... les deux institutions étant mutuellement dépendantes et se limitant mutuellement... 107. Le modèle œcuménique du consensus différencié ... méthodologie utilisée ... dans la «Déclaration commune sur la doctrine de la justification» [[Dont Benoît XVI a la paternité reconnue dans l'Osservatore Romano par le cardinal Lehman, O.R. 22.08.2005]... 112. Notre-Dame de La Salette a dit «Rome perdra la foi et devien- dra le siège de l'Antéchris»

Interdépendance entre primauté et conciliarité...les deux institutions mutuellement dépendantes et se limitant mutuellement... 116. Trois dimensions complémentaires [le peuple, les évêques, le pape]... 118. Ces considérations œcuméniques ont été reprises dans l'enseignement catholique récent... 132. Note 25. Une perspective similaire a été formulée par Joseph Ratzinger en réfléchissant sur la fonction «patriarcale» de l'évêque de Rome: «Le droit

ecclésial unitaire, la liturgie unitaire, les nominations unitaires des sièges épiscopaux du centre romain, tout cela ne fait pas nécessairement partie de la primauté en tant que telle... et, si nécessaire, créer de nouveaux patriarcats détachés de l'Eglise latine", <u>Joseph Ratzinger</u>, "Das neue Volk Gottes", Düsseldorf, 1969, p. 142... 133. La nécessité d'une décentralisation continue... mais aussi d'une plus grande égalité. 134. Le Pape exercerait la primauté comme premier parmi les patriarches... 141. <u>Limitation volontaire dans l'exercice du pouvoir</u>... Cela s'applique également à la fonction papale... 145. Une interprétation renouvelée



Osservatore Romano 01.03 2021: « Le célèbre geste humble [sic] du baiser des pieds du métropolite Mélitone [schismatique] par le pape Paul VI le 14 décembre 1974.» La chose vient de loin.

de Vatican I.... 147. L'expression dogmatique... de l'évêque de Rome, qui a été donnée par Vatican I et qui offense profondément la sensibilité chrétienne de nos frères séparés d'Orient et d'Occident, devrait donner lieu à un commentaire officiel et actualisé, également à un changement de vocabulaire, qui l'intègre dans une ecclésiologie de communion... <u>Une nouvelle formulation du dogme de l'infaillibilité</u>... 149. Un exercice différencié de la primauté de l'évêque de Rome... agit simultanément comme évêque d'un diocèse local ... et comme ministre de l'unité au niveau universel. 151. Une distinction... entre primauté et juridiction sur le «Patriarcat d'Occident»... Jusqu'à ce que la différence entre ces deux fonctions soit rendue visible dans l'organisation vivante de l'Église, la nécessité du ministère de communion exercé par l'évêque de Rome ne sera pas comprise par nos frères orthodoxes, anglicans et protestants. Seule une décentralisation înterne de l'Église catholique pourrait leur donner une perspective concrète... une différenciation entre les offices réunis dans la personne du Pape... 154.Une plus grande synodalité est nécessaire au sein de

OSSERVATORE ROMANO

C'est la Révolution dans l'Eglise, seule la contre-révolution peut comprendre et éliminer ces erreurs



Les papes de Vatican II enseignent le contraire des papes d'avant

Comment peuton désobéir à la doctrine que **tous** les Papes, toujours et enseignée ?

Pape **Paul** VI 28 avril 1967: « Le Pape... est sans doute l'obstacle le plus sérieux sur le chemin de œcuménisme".

l'Église catholique... une participation effective du clergé et des laïcs. 155. Quelques suggestions... par lesquelles les catholiques pourraient apprendre... en s'inspirant de l'organisation et de la procédure anglicanes... <u>sans recourir habituellement à Rome</u>.»

Deuxième partie:

À la lumière des dialogues œcuméniques, le Dicastère fait sa «Synthèse» sur le thème : 161. « La compréhension et l'exercice du ministère de l'Évêque de Rome sont entrés dans une nouvelle phase avec le Concile Vatican II. [Et ils le disent ouvertement.] ...comme l'ont illustré les papes suivants... «Ut unum sint»... a marqué un moment historique... 164. Les fruits suivants peuvent être identifiés... 165. L'un des fruits est une lecture renouvelée des textes pétriniens, qui historiquement ont été un obstacle important parmi les chrétiens [si l'interprétation change, la papauté change]... en évitant les projections anachroniques [c'est la thèse de Ratzinger : 24.02.2011 : «Avec Benoît «historiciser» : aujourd'hui ce n'est plus comme ça]... de nouvelles perspectives... remettant en XVI, la tiare a disparu des la papauté change]... en évitant les projections anachroniques [c'est la thèse de Ratzinger : question certaines interprétations confessionnelles traditionnelles.



Osservatore Romano armoiries officielles du pontife».

166. L'évêque de Rome est une institution « de jure divino », alors que la plupart des autres chrétiens le considèrent comme une institution seulement de jure humano. Les clarifications

herméneutiques ont contribué à mettre cette dichotomie traditionnelle dans une nouvelle perspective, en considérant la primauté à la fois du «de jure divino» et du «de jure humano». Surmonter la distinction… «de jure divino» … «de jure humano». 167. Les définitions dogmatiques du premier Concile du Vatican I constituent un obstacle important pour d'autres chrétiens... Certains dialogues œcuméniques ont fait des progrès prometteurs en entreprenant <u>une «relecture» ou une «ré-</u> <u>réception» de ce Concile</u>... Cette approche herméneutique souligne l'importance de <u>interpréter les déclarations dogmatiques</u>

de Vatican I... à la lumière du contexte historique... en particulier à travers Vatican II.

168. Certains dialogues ont réussi à clarifier [trahir] la définition dogmatique de la compétence universelle, en identifiant son

extension et ses limites. De même, ils ont pu clarifier [trahir] la formulation du dogme de l'infaillibilité.

171. Certains principes ont été identifiés... l'exercice synodal de la primauté... l'articulation entre «tous», «quelques-uns», «un», trois dimensions complémentaires de l'Église [peuple, évêques, pape]... la dimension «communauté» fondée sur sur le «sensus fidei» de tous les baptisés. 173. Certains dialogues... appellent à un renforcement des conférences épiscopales catholiques... et... à la "décentralisation".

174. Les Églises continueront d'avoir le droit et le pouvoir de se gouverner elles-mêmes selon leurs propres traditions [lire

leurs propres doctrines] et disciplines.

176. Le principe de subsidiarité... L'exercice de la primauté doit garantir la participation de toute l'Église au processus de décision... l'unité dans la diversité... Le pouvoir de l'évêque de Rome... suggère une limitation volontaire dans l'exercice de son pouvoir. 178. Une première proposition est celle d'une «ré-réception», d'une «réinterprétation», d'une «interprétation»

La fausse restauration de Benoît XVI: «Prenez la messe et ne critiquez plus le reste comme le faisait Mgr Lefebvre dans ses discours, ses livres

et ses gestes publics. »

officielle», d'un «commentaire actualisé» ou encore d'une «reformulation», par l'Eglise <u>catholique, des enseignements de Vatican I</u>. 180. La troisième recommandation... le développement de la synodalité [démocratie] au sein de l'Église catholique... en particulier... l'autorité des conférences épiscopales... l'implication de toût le peuple de Dieu dans les processus synodaux.

182. Rencontres régulières entre les chefs des Églises au niveau mondiale. [Le Parlement mondial des religions, «*l'esprit d'Assise*»]

Troisième partie : Vers un exercice de primauté au XXIe siècle

PROPOSITION DE L'ASSEMBLÉE PLÉNIÈRE DU DÉPARTEMENT

«Cette proposition identifie les contributions les plus significatives... et suggère des étapes futures.

1. Réexaminer la forme de la papauté et son exercice de l'autorité.

2. Cela ne doit pas être considéré seulement comme un problème, mais aussi comme une opportunité pour une réflexion commune sur la nature de l'Église [c'est-à-dire



Ratzinger avec l'hérétique Karl Rahner aux Conciles. "Le sem-blable va avec le semblable".

changer la nature-structure, la Constitution divine de l'Eglise]. 3. Cette réflexion a apporté une contribution [un changement] significatif à la théologie catholique... comme le déclare le pape François... 25 01.2014... combien de choses nous pouvons apprendre les uns des autres... même dans l'exercice de la primauté.

4. <u>Le temps est venu de faire de nouveaux pas</u>... les méthodes œcuméniques du consensus différencié... et de l'œcuménisme réceptif 5. La primauté et la synodalité ne sont pas deux dimensions opposées, mais plutôt deux réalités qui se constituent et se soutiennent mutuellement... La XVIe Assemblée des évêques "La dynamique synodale jette également une lumière nouvelle sur le ministère de l'évêque de Rome".

6. Il semble particulièrement nécessaire de clarifier le sens de l'expression "Église universelle"... En effet, depuis le XIXe siècle, la catholicité de l'Église a souvent été comprise comme sa dimension mondiale, de manière "universaliste".... La primauté romaine doit être comprise non pas tant comme un pouvoir universel dans une Eglise universelle, mais comme une autorité au service de la communion entre les Églises ... c'est-à-dire de toute l'Église, Écclesia universa... Attention à l'ambiguïté... qui suppose que l'autorité est déléguée du niveau supérieur vers le bas.

8. De tels gestes [œcuméniques]... Pape François: «Ces gestes... peuvent être considérés comme de véritables et véritables 'loci theologici'.12. L'invitation à une nouvelle réception catholique ou à <u>un commentaire officiel sur Vatican I semble particulièrement importante... Les dogmes de Vatican I doivent être lus à la lumière de Vatican II.</u>
14. Il est remarquable que le pape François ait souligné son titre d'«évêque de Rome».

Conclusion :obéir au pape pour détruire la Primauté du Pape.

Ils ont dit «il faut obéir au Pape» et ils ont accepté le changement de la Messe, de la doctrine sur la Vierge, ils fusionnent avec d'autres religions, etc... Accepteront-ils la destruction de la papauté par obéissance ? Obéir quand même ? Désormais, avec la synodalité, ce sont les évêques et le peuple de Dieu qui enseignent et le Pape ne fait qu'approuver. On peut ainsi remettre en cause tout le Magistère antérieur en l'historicisant: «c'était bon à cette époque-là» et changer la Foi de 2000 ans qui est «infaillible et irréformable» (Vatican I). Ils ont commencé, nous disent-ils ici. Encore une fois, les vrais disciples de Mgr Lefebvre restent pour défendre la Primauté du pape. Nous ne changerons pas la Primauté du Pape par obéissance au pape.